

## **Ergebnisprotokoll**

### über die öffentliche Sitzung **des Gemeinderats der Stadt Lörrach** **am Donnerstag, 23. März 2017**

im großen Sitzungssaal des Rathauses Lörrach, Luisenstraße 16

#### **TOP 1**

#### **Neue Finanzstruktur für Angebote der betreuten Freizeit an Grundschulen zum Schuljahr 17/18**

**Vorlage: 016/2017**

Der Gemeinderat fasst mehrheitlich bei 23 Ja-Stimmen und 6 Nein-Stimmen folgenden Beschluss:

1. Der neuen Finanzstruktur wird wie vorgeschlagen zugestimmt.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die neuen Regelungen zum Schuljahr 2017/18 umzusetzen. Die Eltern und Schulleitungen sind davon nach Beschlussfassung im Gemeinderat in Kenntnis zu setzen.
3. Mit den Kooperationspartnern SAK und Kaltenbachstiftung sind entsprechende Vereinbarungen abzuschließen.
4. Die erreichten Veränderungen hinsichtlich der Qualität der Angebote werden im Laufe des Schuljahres 2017/18 evaluiert. Die Verwaltung wird beauftragt, über die Ergebnisse der Evaluation zu berichten und gegebenenfalls einen Vorschlag zur Nachsteuerung zu machen.

#### **TOP 2**

#### **Gründung eines Eigenbetriebs für Wohnungsbaupolitische Zwecke** **Antrag der SPD-Fraktion vom 01. Dezember 2016**

**Vorlage: 030/2017**

Der Gemeinderat fasst einstimmig bei 1 Enthaltung den folgenden Beschluss:

1. Vom Bericht der Verwaltung wird Kenntnis genommen.
2. Der Antrag der SPD-Fraktion wird nicht weiterverfolgt.

#### **TOP 3**

#### **Forsteinrichtungserneuerung – Ziele des Waldeigentümers**

**Vorlage: 027/2017**

Der Gemeinderat fasst einstimmig bei 1 Enthaltung den folgenden Beschluss:

Von der Vorlage der Verwaltung wird Kenntnis genommen. Die hierin formulierten Ziele der Stadt als Eigentümerin des Waldes sollen dem neuen Forsteinrichtungsplan zugrunde gelegt werden.

#### **TOP 4**

#### **Aufhebung der Citymarktsatzung**

**Vorlage: 008/2017**

Bei 1 Gegenstimme und 1 Enthaltung fasst der Gemeinderat mehrheitlich den folgenden Beschluss:

Die Satzung über den Citymarkt der Stadt Lörrach vom 26. April 2007, zuletzt geändert mit Satzung vom 31. Mai 2012, wird aufgehoben.